



COMMUNIQUE N° D/22/466 MINFOPRA/SG/DDRHE

Le Ministre de la Fonction Publique et de la Réforme Administrative communique:
The Minister of the Public Service and Administrative Reform hereby announces:

Sont déclarés admissibles aux épreuves orales du concours professionnel du 09 novembre 2024 pour le recrutement des personnels dans le corps des fonctionnaires des Mines et de la Géologie, session 2024, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique.

The following candidates, placed in alphabetical order, are hereby declared successful in the written parts of the professional competitive examination of 9 November 2024 to recruit personnel into the corps of Mines and Geology civil servants, for the 2024 session.

Il s'agit de / *They are:*

1. INGENIEURS PRINCIPAUX DES TRAVAUX DES MINES ET DE LA GEOLOGIE / SENIOR ASSISTANT MINES AND GEOLOGY ENGINEERS

PAS DE CANDIDATURES ENREGISTREES/ NO CANDIDATES REGISTERED

2. INGENIEURS DES TRAVAUX DES MINES ET DE LA GEOLOGIE / ASSISTANT MINES AND GEOLOGY ENGINEERS

| N° Service No. | Noms et Prénoms/Names |
|-------------------|---|
| 1. PITMGB04 | AKWESSEH NKEH GRACE |
| 2. PITMGF05 | BELIAS PARFAIT MATURIN |
| 3. PITMGR06 | BELINGA MBOUSSAME CHRISITELLE GISTATINE |
| 4. PITMGD02 | CHIEUZEM NGOUNE DONALD |
| 5. PITMGG03 | DNOUMGA TEMWA RICHARD |
| 6. PITMGM01 | NADJI BELAHIMI LUCIANO |
| 7. PITMGR07 | YOMSI NGOI SAMUEL |



3. TECHNICIENS PRINCIPAUX DES MINES ET DE LA GEOLOGIE / SENIOR MINES AND GEOLOGY TECHNICIANS

PAS DE CANDIDATURES ENREGISTREES/ NO CANDIDATES REGISTERED

4. TECHNICIENS DES MINES ET DE LA GEOLOGIE / MINES AND GEOLOGY TECHNICIANS

PAS DE CANDIDATURES ENREGISTREES/ NO CANDIDATES REGISTERED

Les candidats admissibles munis de leur carte nationale d'identité, du récépissé de dépôt du dossier et de la photocopie de leur acte d'intégration ou de leur acte de reclassement passeront les épreuves orales desdits concours au choix, en présentiel à l'Ecole Nationale d'Administration et de Magistrature (ENAM) ou par visioconférence, le samedi 07 décembre 2024 à 07 heures précises.

Successful candidates along with their national identity cards, acceptance slip and a photocopy of the absorption or reclassification instrument shall take the oral part of these exams by a means of their choice, either by their physical presence at the National School of Administration and Magistracy (NSAM) or by videoconference, on Saturday 07 December 2024 at 7 a.m. prompt.

Les candidats admissibles désireux de passer les épreuves orales par visioconférence sont invités à se faire enregistrer à la délégation régionale de la Fonction Publique et de la Réforme Administrative la plus proche de leur lieu de résidence, au plus tard le jeudi 05 décembre 2024 à 15 heures 30 minutes.

Successful candidates wishing to take their orals by video conference are requested to get themselves registered at the Regional Delegation of the Public Service and Administrative Reform closer to their area of residence, latest Thursday 05 December 2024 at 3:30 p.m.

Yaoundé, le 04 DEC 2024

Le Ministre de la Fonction Publique
et de la Réforme Administrative
The Minister of the Public Service
and Administrative Reform



JOSEPH LE